



COMMUNIQUÉ AUX PARENTS

Portes ouvertes

Le 8 juin prochain de 16h à 18h auront lieu les portes ouvertes pour les nouveaux élèves qui fréquenteront l'école Sainte-Marie l'an prochain. Plusieurs de nos élèves serviront de guides à cette occasion.

Cube Géant

Nous sommes heureux d'annoncer que l'École Sainte-Marie est l'école gagnante de la Montérégie d'un CUBE géant RSEQ- Grand Défi Pierre Lavoie! Une cérémonie officielle de remise aura lieu en présence des élèves le jeudi 28 mai à 15h. Les articles de sport contenus dans le CUBE seront distribués aux élèves par tirage.

Kermesse de fin d'année

Le 22 juin aura lieu en avant-midi, une kermesse pour célébrer la fin de l'année scolaire. Les élèves auront l'occasion, tout comme par les années passées, de s'amuser à travers les divers kiosques offerts pour l'occasion. Nouveauté cette année : votre enfant pourra se dépasser dans une dizaine de «kiosques de record» pour lesquels il tentera d'établir un record pour son niveau. Pour cette activité, nous aurons besoin d'environ 15 parents bénévoles. Notez qu'en cas de pluie, l'activité sera remise au lendemain. Merci de confirmer votre présence à katy.parent@csp.qc.ca.

Élèves de 6^e année

L'après-midi du 23 juin sera consacré à nos finissants de 6^e année qui se verront remettre leur diplôme. Donc, les parents des élèves finissants sont invités dès 14h00 pour la remise des diplômes et la haie d'honneur toute spéciale qui aura lieu vers 15h15.

Mois de l'éducation physique

Encore cette année le mois de l'éducation physique aura été un vif succès. Cross-Country, zumba, volleyball contre les enseignants et cross-fit avec les parents, ne sont que quelques-unes des activités au calendrier en plus des activités sportives faites à la maison. Les activités auront été nombreuses et surtout couronnées de succès. Nous tenons à remercier les élèves et les enseignants de leur implication ainsi que vous les parents pour votre précieuse participation!



Journée pédagogique de juin

Veillez prendre note que le vendredi 5 juin prochain sera une journée pédagogique. Le service de garde sera ouvert selon les heures habituelles.

Bulletin

Veillez prendre note que vous recevrez le bulletin de votre enfant dans les deux dernières journées d'école. Pour ceux qui fréquenteront l'école Sainte-Marie en septembre, vous recevrez également la liste des effets scolaires pour 2015-2016.

Fermeture de l'école pour les vacances estivales

Veillez noter que le secrétariat de l'école sera fermé du jeudi 9 juillet au mercredi 12 août inclusivement.

Nous vous souhaitons un été rempli de soleil, de chaleur, de plaisir et de repos. Nous vous attendons le mardi 1^{er} septembre pour le début de la prochaine année scolaire.

*Michèle René de Cotret
Directrice*

*Katy Parent
Directrice adjointe*